

緊急事態宣言発令に伴う当社の対応について

2021年7月12日
白山工業株式会社

7月12日、政府による「緊急事態宣言」を受け、当社は引き続き日常的な感染予防策の継続を前提に感染拡大防止策を講じた上で、社会インフラを支える事業活動に取り組んでまいります。

また、引き続きお客様、ビジネスパートナー、勤務者およびその家族の安全確保・感染予防、感染拡大防止を最優先とする方針のもと、事業活動を進めます。

1. 感染予防・拡大防止に向けての対応

- ・Web会議の活用、テレワーク、時差出勤、ローテーション勤務の推進
- ・日々自身の健康状態の確認、マスク着用、人と人との距離、換気確保の徹底

2. 勤務者の感染または疑いがある時の対応

勤務者が感染の疑い、もしくは感染または濃厚接触者と認められた場合は、自宅待機もしくは医療機関および保健所の指示に従うこととします。(家族に同じ状況が認められる場合も同様)。その際は、すでに決定している打合せ、納品や作業の期日について、弊社各担当者よりご相談の連絡をさせていただきます。

皆さまのご理解を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

以上